



Educación premiará la buena gestión de los centros con ayudas adicionales

► Garantiza las partidas de los gastos corrientes pero reconocerá la eficiencia presupuestaria de los colegios e institutos

F. IGLESIAS
VALLADOLID

En tiempos de crisis y ajustes presupuestarios, las buenas estrategias de control y gestión de los dineros públicos tendrá recompensa para los centros escolares de Castilla y León, según anunció ayer el consejero de Educación del Gobierno regional, Juan José Mateos, que aseguró que garantizada la financiación pública de los gastos corrientes de los colegios e institutos de titularidad pública. De este modo, Mateos salía de nuevo al paso sobre las quejas de algunas directivas de centros educativos de la Comunidad sobre la insuficiencia de las partidas recibidas para gastos como electricidad, agua o calefacción, algo que negó el consejero de modo tajante. En este sentido, Mateos anunció, además, que «en ocho o diez días» los centros educativos recibirán un dinero en cuenta de los futuros presupuestos regionales que supondrá un «apoyo importante» antes de los dos o tres meses en los que la Junta pretende aprobar el decreto que modifique la gestión en los centros educativos, informa Efe.

Desde la Consejería de Educación se señaló a ABC que la medida se aprobará en los próximos meses, antes de la conclusión del curso escolar, mediante un decreto en el Boletín Oficial de Castilla y León. Estas mismas fuentes reiteraron que en todo momento se garantiza, como es obligación, las partidas económicas para los gastos corrientes, pero se reconocerá los esfuerzos por la buena gestión a aquellos equipos directivos que pongan en práctica medidas y programas para mejorar el rendimiento de sus centros.

Parámetros

Además, esta futura iniciativa valorará parámetros como si un colegio o instituto está en una zona urbana o rural, lo que influye, por ejemplo en un mayor gasto en calefacción, o si asume etapas educativas como propias como puede pasar en algunos



Juan José Mateos, ayer el CEIP Miguel Íscar junto a la directora del centro, Marta Merino

institutos con cursos de Primaria.

Juan José Mateos, que hizo este anuncio durante su visita de ayer al colegio de Educación Infantil y Primaria Miguel Íscar de Valladolid para felicitar a su personal por el premio a la Acción Magistral, que hace unos meses le entregó la Reina Doña Sofía, subrayó su departamento pre-

miará «con cantidades adicionales para mantener las instalaciones en buenas condiciones» a aquellos colegios e institutos de la Comunidad que hagan «muy buena gestión».

A imagen y semejanza del llamado «tramo competitivo» de las universidades, con el futuro decreto, los colegios e institutos de la Comunidad po-

drán aumentar sus fondos económicos con programas y acciones de buena gestión y rentabilidad económica.

Además, recordaron desde la Consejería de Educación, que los centros educativos no sólo gestionan dinero procedente de la Administración autonómica, sino que pueden concurrir a programas de ámbito nacional e internacional promovidos por otras entidades y de lograr fondos adicionales por esa vía, cantidades a mayores que son gestionadas como lo consideran oportuno los equipos directivos de los centros y sin tutela por parte de Educación.

Efecto contagio

De todos modos, desde Educación se reiteró que no habrá ningún reglamento que «castigue» la supuesta mala gestión de las partidas públicas que administren los equipos directivos de los colegios e institutos de la Comunidad. Pero creen que cuando empiecen a reconocerse las buenas actuaciones de los primeros centros educativos habrá un efecto contagio en los otros equipos directivos que aspirarán a ser merecedores de esos apoyos adicionales de Educación.

Mateos pide «prudencia» a las universidades en el gasto de personal

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, pidió ayer a las universidades públicas de la Comunidad «máxima prudencia» en sus gastos de personal, tras recibir la entrega a cuenta del 99% de las cantidades destinadas a este fin por parte del Gobierno autonómico. Según explicó, hasta que no se conozcan los presupuestos, no se

sabrá si se entregará el uno por ciento restante, que consideró una cantidad «insignificante», y, en todo caso, aclaró, por ejemplo que la Universidad de Valladolid ha finalizado el ejercicio con superávit, informa Ep. En ese sentido, Mateos subrayó que con esa entrega a cuenta las universidades tienen dinero suficiente para hacer frente a las nóminas, siempre que «no cometan errores» e incrementen los gastos en este apartado. Por ello, las pidió «prudencia extrema» en este asunto porque la situación económica es «difícil».